



Communiqué de presse
Le 5 novembre 2024

Gouvernance & nomination

La Carac renforce sa gouvernance avec l'arrivée de François Bonnin en qualité de Directeur financier Groupe

Le groupe mutualiste, qui fête cette année ses 100 ans, renforce son organisation interne afin d'accompagner sa stratégie d'ouverture, en créant le poste de Directeur financier Groupe.

Sous l'impulsion de son Directeur général, Michel Andignac, la Carac finalise un recrutement important avec l'arrivée de François Bonnin en charge de la Direction financière du Groupe Carac. A ce titre, il participera à la mise en œuvre de la stratégie de croissance du groupe.

Une gouvernance renforcée pour accompagner l'ambition de croissance du Groupe Carac

Après l'acquisition de SELENCIA en 2023, la Carac entend en effet poursuivre l'ouverture de son modèle et accélérer sa transformation engagée dans le cadre du plan stratégique « Ambition 2030 ».

A fin 2023, le nouvel ensemble a réalisé un résultat net consolidé de 72,5 M€ et s'appuie sur 2,1 milliards de fonds propres prudentiel avec un ratio de solvabilité qui s'établit à 263 % (et 303% pour la Carac).

Michel Andignac, Directeur général de la Carac, déclare : *“Je me réjouis de l'arrivée de François Bonnin au sein du Comité exécutif. Le Groupe Carac bénéficiera des solides compétences et de l'expérience acquises par François tout au long de sa carrière. Avec l'appui de son Conseil d'administration, la Carac a pour ambition d'accélérer son développement et d'être un acteur de référence sur le marché de l'épargne, de la retraite et de la prévoyance ; le renforcement de la fonction finance participe à notre ambition d'ouverture au service de nos adhérents et de nos partenaires présents et futurs.”*

François Bonnin, Directeur financier du groupe, souligne *“Je suis particulièrement heureux et fier de rejoindre cette belle et grande mutuelle centenaire qui porte des valeurs fortes de droiture et d'intégrité, une tradition d'excellence et des projets de transformation financière au service de ses adhérents et clients. Je remercie Pierre Lara, Président de la Carac, et Michel Andignac, Directeur général, de leur confiance et de pouvoir participer à cette belle aventure initiée il y a deux ans à laquelle j'apporterai toute mon expérience et mon énergie”.*

François Bonnin, 57 ans, était précédemment Directeur finance et risques et dirigeant effectif du groupe Aéma (MACIF, AESIO, Abeille Assurance, Ofi Invest), poste dans lequel il a notamment mené à bien l'acquisition d'Aviva France dans ses dimensions juridiques et financières et mis en place les fonctions risques et finance tête de groupe.

Membre agrégé de l'Institut des actuaires dont il a été Secrétaire général puis Président entre 2008 et 2012, François Bonnin débute sa carrière dans la finance de marché au sein du Groupe Alcatel-Alstom, puis devient gérant de portefeuilles d'actifs chez MAAF Gestion. Entre 2005 et 2015, Il est associé dans les cabinets de conseil Hiram Finance, ALTIA et Prim'Act. Il intègre KPMG en 2015 en tant que Directeur du département quantitatif transversal, au service d'une clientèle essentiellement constituée de banques et de compagnies d'assurance. Il rejoint la Macif en 2018, où il occupe le poste de Directeur Actuariat, Finances et Risques du pôle Finance/Épargne. En septembre 2019, il devient Directeur Finances et Risques de la Macif. En janvier 2021, il est nommé Directeur Finances et Risques d'Aéma Groupe. Depuis le 4 novembre, il est Directeur financier du Groupe Carac.

Le Groupe Carac est constitué de :

La Carac, Mutuelle centenaire d'épargne, de retraite et de prévoyance à taille humaine, qui conçoit, gère et distribue des solutions financières qui s'adressent à toutes les personnes soucieuses de performance et d'intégrité dans la gestion de leur patrimoine. La Carac dispose d'un réseau de collaborateurs sur l'ensemble du territoire qui, grâce à leur expertise, conseillent et accompagnent les épargnants dans la durée, face aux complexités du monde financier. Fière de son histoire et de sa culture mutualiste, porteuse de valeurs telles que l'engagement, l'intégrité, la confiance et la solidarité, la Carac se fait un devoir d'être à la hauteur des attentes de ses adhérents. Garante de leur intérêt à la fois collectif et individuel, elle incarne un modèle avisé qui fait de ses adhérents des acteurs à part entière de la gouvernance.

Selencia (ex Ageas France) est une société d'assurance spécialisée dans la création et la gestion de contrats d'assurance vie depuis 1903. Elle met son expertise au service de ses partenaires et distributeurs afin de leur proposer des solutions innovantes en termes de produits et de services. Selencia s'appuie pour cela sur une gamme étendue de produits d'épargne et de retraite régulièrement récompensés par la presse spécialisée. Selencia a rejoint le Groupe Carac fin septembre 2023.

Pour plus d'informations :

www.carac.fr - [Facebook/Carac.epargne](https://www.facebook.com/Carac.epargne)
[X/Carac_epargne](https://twitter.com/Carac_epargne) - [linkedin/Carac](https://www.linkedin.com/company/Carac)

Contact presse : becoming

Véronique WASA
Consultante RP
06 52 22 69 07
veronique.wasa@becoming-group.com

Groupe Carac

Isabelle Genest
Directrice de la Communication et du mécénat
Tél. : 01 55 61 56 23
igenest@carac.fr